



**Comunicado 05/2024**

**Detenido posible homicida en San Juan del Río**

- Los hechos ocurrieron el 14 de enero de este año, en la calle Francisco Villa en la zona centro del municipio de San Juan del Río
- El detenido se encuentra en prisión y vinculado a proceso

El posible interviniente en el homicidio de una persona en el municipio de San Juan del Río, se encuentra en prisión y vinculado a proceso por el delito de homicidio. Los hechos ocurrieron el pasado 14 de enero, cuando el imputado habría golpeado al occiso, provocando lesiones que le causaron la muerte.

Esta Fiscalía General, en su sede de San Juan del Río, recibió la noticia criminal por parte del Instituto Mexicano del Seguro Social ubicado en ese municipio. De inmediato se realizaron los actos de investigación, que permitieron la identificación de una persona conocida como "El Pillo".

Personal de investigación de esta institución, dio cumplimiento a una orden judicial, para realizar un cateo en un domicilio de la colonia Centro, donde se localizaron indicios que permitieron la plena identificación del imputado, mismos datos utilizados para obtener la orden de aprehensión.

En la audiencia inicial realizada por el cumplimiento de la orden de detención, esta Fiscalía obtuvo la vinculación a proceso por el delito de homicidio. Asimismo, el Juez de Control le impuso prisión justificada como medida cautelar y 3 meses de investigación complementaria.